

Fase de ascenso a 2ª División Femenino

El Club Baloncesto Polígono derrotó (54-53), con sólo seis jugadores, al San Diego de Madrid

El domingo, 31 de Mayo, se celebró en Alcázar de San Juan (Ciudad Real) el partido correspondiente a la FASE DE ASCENSO A SEGUNDA DIVISION NACIONAL DE BALONCESTO FEMENINO, en la que un equipo toledano, el CLUB BALONCESTO POLIGONO, se enfrentaba a las madrileñas del CLUB SAN DIEGO.

El ganador del partido tiene opción a jugar la temporada próxima en 2ª División Nacional, por lo que hay nervios antes del comienzo. El partido se presenta con los más negros augurios para las toledanas, que contaban sólo con seis jugadoras, mientras que las madrileñas reúnen en, total, a doce.

Comienza el partido con unas defensas clásicas de la zona 2-1-2, por parte de los dos equipos. Rápidamente se distancian las madrileñas, poniendo ocho puntos de distancia en el marcador. El arma utilizada para conseguir esta diferencia es el veloz contraataque, que no aciertan a parar las del C. B. P., y todo parece indicar que el partido no va a tener historia. Sin embargo, las toledanas afianzan su defensa, a la vez que dificultan la subida del balón de las contrarias, cortando los contraataques de raíz. Asimismo, el aplastante dominio en los rebotes, por parte de las madrileñas, se ve contrarrestado por un mayor ímpetu, por parte de las jugadoras del C. B. P.

En todo momento flotaban, en el campo, dos negros fantasmas para el equipo de Toledo: agotarse y cargarse de personales, sin posibilidad de cambiar. Kechu Rodríguez tenía tres, ya a mitad del primer tiempo.

Las madrileñas sacan a su mejor jugadora, Lourdes Méndez, en el minuto

14, cuando el marcador estaba equilibrado. Sin embargo, Lourdes es rápidamente marcada en todo el campo por Cuchi Moraleda, que ya siempre le haría un magnífico marcaje, prueba de lo cual es, que una jugadora como Lourdes, con una media habitual de 20-25 puntos por partido, hizo sólo doce.

Se suceden, en este primer tiempo, defensas de zona 2-1-2 e individual, por parte de las madrileñas, a las que las toledanas van cogiendo el aire y anulando las sucesivas desventajas en el marcador. Por su parte, el C. B. P., mantiene, hasta el descanso, su defensa de cuatro en zona y una en individual (Cuchi a Lourdes). Acaban el primer tiempo con empate a 24.

En el segundo tiempo se ve a las chicas de Toledo muy cansadas, y de nuevo el San Diego se marcha de siete puntos. En ese momento cambia el C. B. P. de defensa, marcando también en individual a la base contraria (Granados). Se consiguen acortar distancias y las toledanas pasan ya a defensa individual en medio del campo, defensa que se mantiene hasta que por primera vez, se pone por delante el C. B. P. En este momento se retira a la base (Viki Varela) para reservarla para los últimos minutos.

Sorprendentemente, la entrenadora del San Diego, sienta a Lourdes.

Pasan las toledanas a defender en 2-1-2, aguantando el balón y manteniendo su pequeña ventaja.

En el minuto 19, vuelve Viki al campo y se producen una sucesión de ataques y contraataques, en los que pudo suceder cualquier cosa.

Con empate a 51 encesta Cristina

Laguna. En el ataque siguiente, las madrileñas fallan un precipitado tiro y las toledanas aguantan otra tanda de segundos, con el balón en su poder, hasta que Viki se mete en zona y provoca una personal, a falta de 40 segundos para el final. Logra encestar un tiro, poniendo el marcador en 54-53 para el Polígono. Contraataca el San Diego y, a falta de 26 segundos, consiguen colocarse a un sólo punto. Sacan las toledanas y, a los gritos de "¡No tires!", consumen el tiempo reglamentario, llevándose, sorprendentemente, un partido que todos daban por perdido, merced a la aparente superioridad física y numérica del San Diego.

El arbitraje estuvo a cargo de los colegiados de Ciudad Real, Sres. Molina y Gómez, que tuvieron una aceptable actuación, dejando jugar.

El partido se celebró en el Colegio Jesús Ruiz, en una infame pista de cemento desnivelada, con charcos y tierra, impropia de ser marco de una Fase de Ascenso.

Defraudaron las madrileñas, con un equipo conformista y sin garra, que no supo aprovechar la mayor embergadura de sus jugadoras y que, tácticamente, hizo un papel desastroso al no utilizar, en ningún momento, el pressing, y muy poco la defensa individual.

Por parte del Polígono, todas estuvieron en su buen y habitual nivel, solucionando los problemas defensivos del principio, a pesar de ser eliminada por personale. Cuchi y Viki se alternaron como bases, marcando el ritmo del partido con disciplina, según el marcador estuviera favorable, igualado o muy desfavorable. Lina y Cuchi ayudaron a la labor de base-escolta, siendo

suyos los mejores tiros de media distancia y los contraataques.

Cristina Laguna dirigió, por detrás, la defensa, dando además profundidad al ataque, bajo la cesta contraria.

Kechu hizo su mejor trabajo en defensa, aguantando con cuatro personales desde el minuto 2 del segundo tiempo. Por su parte, Paloma Escolano, hizo uno de sus mejores partidos en la temporada, haciendo valer su altura, tanto en defensa como en ataque.

Así pues, en conjunto, partido emocionante por el resultado que el equipo toledano supo encauzar, dosificando sus fuerzas y, lo más difícil, marcando el ritmo de juego durante todo el partido, dando en los seis últimos minutos el empujón decisivo.

Jugaron y anotaron:

CLUB BALONCESTO POLIGONO: Cristina Laguna (15); Viki Varela (7); Paloma Escolano (8); Lina González (8); Kechu Rodríguez (2); Cuchi Moraleda (14). Entrenadora: Antonio Ballesteros.

CLUB SAN DIEGO DE MADRID: Casas (8); Muñoz (5); Lourdes Méndez (12); Velasco (7); Leal (-); Muñoz (16); Sacristán (-); Reyes (-); Sorribes (2); Calatayud (-); Arias (-); Granados (3). Entrenadora: Angela Barbero Rara.

El epílogo a esta crónica lo puede dar el hecho de que el Club Baloncesto Polígono, seguramente tendrá que renunciar al ascenso por falta de medios económicos, problema endémico del deporte toledano. Y es que así no se puede ir por la vida.

GABA

En partido amistoso

BALONMANO TORRIJOS 24 - COSMOS DE ESQUIVIAS 21

Por Javier VAZQUEZ

CAMPO DE JUEGO: Pistas del Colegio San Gil. Escasa asistencia de público.

TORRIJOS: Porteros: Manuel y Pepe. Jugadores de campo: Chopo, Del Río, Toni, Lobato, Yubero, Hernando, Luismi, Lute, Michel y Antonio.

COSMOS DE ESQUIVIAS: Porteros: Felipe y Emiliano. Jugadores de campo: Domingo, Agustín, José María, Daniel, Vázquez, Bautista, José Luis, Blas, Carlos y Eduardo.

ARBITROS: Miguel y Carrillo. Bien en líneas generales, aunque permitieron demasiado juego duro.

EXPULSIONES: Expulsión en el 2º tiempo, del jugador del Torrijos, Michel, por protestar desde el banquillo. También fue expulsado Agustín, del Cosmos de Esquivias por invadir el terreno de juego.

Hubo un dominio alterno, pero el Cosmos, mejor conjuntado, fue siempre por delante en el marcador. Sin embargo, ha sido el Torrijos el que ha creado mayores ocasiones de peligro. En la primera parte el juego fue muy lento, y el Torrijos perdió muchos balones. Ya en la segunda parte, el Torrijos ha despertado y ha dominado. En definitiva, un resultado justo, en un partido reñido.



A lo largo del año, tienen lugar diversas competiciones de atletismo, organizadas por el C. P. Evangelista. En la foto, dos atletas participan en una de las pruebas.

En una mañana soleada

Gran actividad en el Polideportivo Municipal

El domingo, en una apretada mañana deportiva, se celebraron cuatro partidos. De ellos, tres fueron de baloncesto y uno de balonmano. El primer partido que se celebró fue el partido de baloncesto, entre los equipos de infantil masculino, A. V. Palomarejos y C. B. Navarro.

A. V. NAVARRO: Martín A., Hernández J., Ruiz F., Fernández A., Pérez G., González, Sierra J.L., Sánchez Mayoral J.M., Alondiga y Mora.

A. V. PALOMAREJOS: Rodríguez Portugués, López García R., San Carbajo E., López Bengón, Cordero Reoyo, Carvajal López, Rojas Ramos R., Baño Duque E. y Calles Caro.

Partido sin color, ya que el C. B. Navarro dominó durante todo el tiempo. Este equipo, que ya fue campeón provincial hace unos meses, ja conseguido reunir un buen conjunto con mucho futuro. Al final el marcador señalaba un rotundo 82-28 para el C. B. Navarro.

Luego comenzó un interesante partido de balonmano, entre Angel del Alcázar y Bar Sierpe.

ANGEL DEL ALCAZAR: Porteros: López Fernández y Rodríguez Rayuela. Jugadores de campo: Hernández Lancha, Gómez Ramirez, Simón Rodríguez, Bravo Martín, Sánchez, Rodríguez Escobar, Capuchino Muñoz, Muñoz Martín, Hernández Hernández.

BAR SIERPES: Porteros: Esteban Jiménez Francisco. Jugadores de campo: García Bermejo, Farfías Montero, Pantoja Cuesta, Hipólito González, Ramírez Corries, Median Esteban, Triviño Gallego, Lara Escobar, Rodríguez Isabel y Jiménez Silva.

ARBITROS: Luis Miguel Puego Ruiz y Francisco Javier Rodríguez. Bien. Aunque fueron demasiado rigurosos en la aplicación del reglamento.

El partido fue muy emocionante, jugándose en algunos momentos a un ritmo endiablado. Durante el primer tiempo el Ángel del Alcázar fue por delante, ganaba por 2 tantos de diferencia. En el segundo tiempo, los jugadores del Bar Sierpes salieron muy fuertes llegando a anular al Angel del

Alcázar que se vió desbordado. Sin embargo, el Angel consiguió volver a coger las riendas del partido, imponiendo su mejor juego de conjunto. El resultado final refleja lo acontecido en el terreno de juego.

Después hubo dos partidos de la fase de ascenso a la tercera categoría nacional. En el primero de ellos, el Tomelloso y Arbotantes ofrecieron un bonito encuentro, pleno de emoción. Los dos equipos lucharon desde el primer minuto del juego, sin regatear esfuerzo. Al final el resultado favorecía al Arbotantes de Madrid por 96-82.

El último encuentro, de la categoría femenina enfrentó al Moscardó y Puerto Llano. También se jugaba el ascenso a la tercera división. Al final ganarían las chicas del Moscardó por 81-31.

En los graderíos, a pesar de haber poca gente, se hizo notar la presencia de seguidores de los equipos que no eran de Toledo, que dieron una nota de color con sus gritos de aliento.



El grupo de balonmano femenino del Polideportivo San Juan Evangelista.

El Polideportivo Evangelista

Un club de vanguardia que crea afición

El C. P. Evangelista está en camino de convertirse en una realidad deportiva, capaz de hacer crecer la afición deportiva en toda la zona próxima a Sonseca. Los mayores logros se han conseguido en el atletismo, modalidad deportiva casi desconocida, hasta que el Club comenzó a funcionar. De todas formas, se están poniendo las bases para que en un futuro cercano, los jóvenes atletas del Club consigan grandes metas. Los éxitos de esta temporada justifican por sí solos, todas las esperanzas puestas en los componentes de este club.

Este año, el C. P. Evangelista ha participado en todos las pruebas de campo a través que se han disputado en los pueblos de la provincia. Sus atletas han corrido en Toledo, Talavera, Quintanar, Villaseca, Orgaz, Yébenes, Torrijos, etc. Sonseca tampoco se ha quedado sin su competición de Cross. Allí se celebró el II Cross San Evangelista, con la participación de unos mil quinientos atletas.

Es de destacar, así mismo, la masiva afluencia de aficionados, que procedentes de diversos lugares, se dieron cita en Sonseca para seguir las pruebas. Este éxito ha servido de aliado para celebrar, el año que viene,

siempre que sea posible, el III Cross San Juan Evangelista, con carácter nacional. Se celebraría el día seis de Diciembre, y reuniría, según el proyecto ideado, atletas de toda España, en especial de las categorías infantiles.

Además de participar en pruebas de nuestra provincia, han participado en tres pruebas de Madrid: Concepción, Marathón y Fuenlabrada. Hay que destacar entre los atletas de este club a: Fernando Sánchez Matoral de Orgaz. Este joven atleta ha realizado una campaña excepcional, ganando todas las pruebas en las que ha participado, incluidas las tres pruebas de Madrid. Como nota curiosa, hay que destacar que, en Fuenlabrada, tras remontar en un gran esfuerzo a diez atletas veteranos que corrían la prueba, fue recibido por toda la tribuna de espectadores, puesta en pie. En estos momentos, está dedicado a entrenar en pista. En sus propósitos se encuentra batir el récord de España de los 200 metros. Sin embargo, para este empeño, tiene el gran handicap de la no existencia en toda la provincia de Toledo, de pistas de atletismo. Sólo puede entrenar, en algunas ocasiones, en las pistas de la Escuela Central de Educación Física de Toledo.

El club ha ido creciendo poco a poco, incorporándose a sus filas, atletas procedentes de Orgaz, Yébenes, Mora, Mazarambroz, Villasequilla, Bargas, Talavera. Con ello, se está convirtiendo en un gran centro de difusión del deporte. Pero a pesar de todos sus esfuerzos, las categorías de cadetes, infantiles y alevines, no tendrán pruebas

a nivel nacional. Este problema ha surgido a raíz de la reestructuración económica de la Federación Nacional de Atletismo, que al no poder contar con un presupuesto solicitado del Consejo Superior de Deportes, tuvo que reducir gastos. Y, por supuesto, le tocó a los más pequeños.

Una sección bastante importante del club, es la de tenis de mesa. En el año pasado el club participó en el campeonato provincial absoluto. Este año, y gracias a unos locales cedidos por el Ayuntamiento, se ha montado una escuela de iniciación para el tenis de mesa, patrocinado por la Federación Provincial. El problema que tiene esta escuela es la falta de técnicos cualificados, con lo cual la enseñanza resulta incompleta.

En cuanto al balonmano, se creó un equipo femenino cadete. Casi no dió tiempo a conjuntar el equipo, por el inicio de la competición. Sin embargo, esto no impidió que hicieran un papel muy bueno, quedando subcampeones provinciales.

En baloncesto existe un equipo de seniors masculinos, que llevan varias temporadas participando. Ellos están preparando varios equipos juveniles, que van incorporándose a los mayores.

El club, que recibe ayuda económica de varias entidades, necesita, urgentemente, un verdadero apoyo de las instancias oficiales.